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Estimados compañeros y compañeras, os remitimos el resumen mensual 

de las actuaciones llevadas a cabo por el Grupo Municipal durante el mes 

de Septiembre de 2021. 

También os adjuntamos respuestas del Ayuntamiento a cuestiones 

planteadas en meses anteriores, preguntas y respuestas llevadas al Pleno 

de Julio y otras actuaciones realizadas por el Grupo Municipal. 

 
Este mes se ha presentado la siguiente moción relativa a: 

 

 Propuesta del Grupo Municipal Socialista para que Boadilla del 
Monte se una a la campaña anual de la Semana Europea de la 
Movilidad. 
 

Un cordial saludo. 

 

 

 

Boadilla del Monte, 30 de Septiembre de 2021 

 

 

 

http://www.psoeboadilla.com/
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SEPTIEMBRE 2021. MOCIONES 

MOCIÓN/ Descripción Comisión Fecha 
Pleno Estado 

 

Propuesta de acuerdo del Grupo 
Municipal Socialista para que Boadilla 

del Monte se una a la campaña anual 
de la Semana Europea de la Movilidad 

 

 

Ciudad 

 

17-9-2021 

 

Rechazada 
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PROPUESTA DE ACUERDO DEL GRUPO 
MUNICIPAL SOCIALISTA PARA QUE BOADILLA DEL 

MONTE SE UNA A LA CAMPAÑA 
ANUAL DE LA SEMANA EUROPEA 

DE LA MOVILIDAD. 
 

 

AL PLENO DE LA CORPORACIÓN 

 

 

D. Alfonso Castillo Gallardo, Portavoz del Grupo Municipal Socialista 

en el Ayuntamiento de Boadilla del Monte, de conformidad con el 

artículo 80 del ROM, somete a la COMISIÓN de CIUDAD, o a la que 

corresponda, la siguiente moción para que BOADILLA DEL MONTE SE 
UNA A LA CAMPAÑA ANUAL DE LA SEMANA EUROPEA DE LA 
MOVILIDAD, para  su consideración, debate y posterior aprobación por el 

Pleno del Ayuntamiento de Boadilla del Monte. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS: 

 

La Comisión Europea adoptó el pasado mes de julio un conjunto de 

propuestas para adaptar las políticas de la UE en materia de clima, 

energía, uso del suelo, transporte y otras materias, a fin de reducir las 

emisiones de gases de efecto invernadero  y conseguir cumplir el Pacto 

Verde Europeo.  

 

Ese Pacto contempla múltiples iniciativas de emprendimiento verde con 

objetivos de sostenibilidad donde se ensambla la Semana Europea de la 
Movilidad. Este año, la campaña, que se celebra del 16 al 22 de 
septiembre, pone el foco en la "movilidad de cero emisiones para 

todos".  
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En este evento se invita a las ciudades que quieran participar en la 

campaña, a registrar su ACCIÓN DE MOVILIDAD en la web Europa. 

Cualquier acción que promueva la idea de movilidad urbana sostenible 

se puede incluir para la participación. Es una campaña dirigida a 

sensibilizar sobre los beneficios del uso de modos de transporte más 

sostenibles como el transporte público, la bicicleta y los 

desplazamientos a pie. Puede limitarse a un día específico o durar 

varias semanas/meses y puede tener lugar en cualquier momento del 

año. 

 

La bicicleta como medio de movilidad sostenible, produce un valor 

social, de habitabilidad, salud, medio ambiente y sociabilidad, no sólo 

para quienes la usan, sino para todos los ciudadanos, al liberar espacio 

y reducir la contaminación y el ruido.  

 

El uso de la bicicleta se ha extendido durante la pandemia. El pasado 

año hubo 700.000 nuevos usuarios en España. Así lo refleja una reciente 

encuesta de la Red de Ciudades por la Bicicleta, que aglutina a 745 

municipios que apuestan por este medio de transporte. Del trabajo 

realizado en abril con preguntas a 1.500 personas de entre 16 y 65 años, 

se puede extrapolar que 7,7 millones de ciudadanos de estas edades usan 

la bicicleta en algún momento de la semana.  

 

El Ayuntamiento debe desarrollar proyectos que vayan en esta dirección 

para generar confianza en el uso de este medio tan saludable, además de  

enseñar el respeto entre ciclistas y coches. Desde el gobierno municipal ya 

se ha celebrado el día de la bicicleta de la mano de los agentes tutores de 

la policía local hasta el año 2019.  

 

Diversos municipios han desarrollado actividades relacionadas con la 

promoción del aprendizaje de la bicicleta orientado a los jóvenes. Otros, 

teniendo en cuenta a aquellas personas adultas que no tuvieron la  

 

https://europa.emprenemjunts.es/?op=14&n=18691
https://www.ciudadesporlabicicleta.org/
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oportunidad de aprender, -cifra bastante alta, como se puede comprobar 

en la web del INE,- han optado por la biciescuela de adultos.  

 

Por todo lo expuesto, el GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA presenta al 

Pleno la siguiente propuesta de acuerdo:  

 

PROPUESTA DE ACUERDO   

 

 

Primero.- Que el Ayuntamiento se una a la celebración de la Semana 
Europea de la Movilidad, con alguna propuesta que incentive el uso de 

la bicicleta, con las correspondientes medidas de seguridad anti-Covid 

establecidas por las autoridades sanitarias.   

 

Segundo.- Que desde la Concejalía competente, se estudie y se lleve a 

cabo un estudio para la creación de una escuela de aprendizaje de 

bicicleta para niños y/o adultos en el municipio.  
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 Ruegos y preguntas realizadas en el Pleno del mes de  
Julio (16-07-2021). 

 

 Información del Pleno Ordinario (17-09-2021). 
 

 Escrito solicitando la documentación relativa a la 
liquidación correspondiente al cierre del ejercicio 
anterior, realizado por parte de este Ayuntamiento a las 
asociaciones receptoras de las correspondientes 
dotaciones económicas. 

 

 Alegaciones a la Propuesta de la Ordenanza Municipal 
Reguladora de Tenencia de Animales de Compañía. 

 

 Otras actuaciones llevadas a cabo por el Grupo 
Municipal. 

 
 
 

 
 

 
 
 

 

Septiembre. 2021 

Temas más relevantes 
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PLENO ORDINARIO  (16  DE JULIO DE 2021) 
 

Al haberse suprimido las actas escritas, por el sistema de videoacta, os 

adjuntamos los enlaces a las intervenciones del Pleno del día 16 de Julio 

de 2021 (aprobada y publicada este mes de Septiembre) en relación a los 

ruegos y preguntas planteadas por el Grupo Municipal Socialista, así 

como, las respuestas recibidas. 

 

PREGUNTAS 

 

http://plenosboadilla.videoacta.es?pleno=20210716&punto=21  

 

RUEGOS 

 

http://plenosboadilla.videoacta.es?pleno=20210716&punto=22  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://plenosboadilla.videoacta.es/?pleno=20210716&punto=21
http://plenosboadilla.videoacta.es/?pleno=20210716&punto=22
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PLENO ORDINARIO  (17  DE SEPTIEMBRE DE 2021) 
 

Ruegos y preguntas planteadas por el Grupo Municipal Socialista en el 

Pleno del día 17 de Septiembre de 2021. 
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Escrito solicitando la documentación relativa a la 
liquidación correspondiente al cierre del ejercicio 
anterior, realizado por parte de este Ayuntamiento 
a las asociaciones receptoras de las 
correspondientes dotaciones económicas. 
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Alegaciones a la Propuesta de la Ordenanza 
Municipal Reguladora de Tenencia  
de Animales de Compañía. 
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Septiembre. 2021 
Otras actuaciones realizadas. 
 

 Alfonso Castillo y Eduardo Carbajosa visitaron el Centro de 
Salud Conde de Barcelona para ver el estado de deterioro en 
el que se encuentra.  
(Viernes 3 de septiembre de 2021). 
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 Los compañeros Alfonso Castillo y Manuel Mera, han 
asistido a las Jornadas de Economía y Empleo: Impulsando 
la Economía Social en la Comunidad de Madrid.  
(Viernes 10 de septiembre de 2021). 

 

 

 

  

  

.  
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 Visita de nuestro Portavoz con miembros de la Ejecutiva y 
Militantes a las obras del Colegio Highlands School.  
(Domingo 12 de septiembre de 2021) 

 

  

  

.  

 

  

 

 

 

  

 

 

 
 Visita de Alfonso Castillo y Charo Carabias al Palacio del 

Infante Don Luis  
(Lunes 13 de septiembre de 2021) 
 
 
 
 
 

 

Obras de restauración del Estanque y La Noria.  
(Plan 1,5 Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana) 

 

Comprobación de los accesos a las Huertas 
y Jardines para personas con movilidad 
reducida. 
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 Presentación del libro “El Blasón de la Reina” en el Palacio 
del Infante Don Luis. (Todos los derechos de autor han sido 
cedidos a Cáritas). 
(Jueves 16 de septiembre de 2021) 

 

 

 

 
 
 
Francisco Egido Herrero (Autor) 
Enrique Carrero López (Vicepresidente de Cáritas) Alfonso Castillo junto a  
      Francisco Egido 

 
 Visita de Isabel Carmona a la IX Feria del Arte de Boadilla del 

Monte.  
(Sábado 18 de septiembre de 2021). 

 

 

 

 

 

 

 

 Alfonso Castillo y Vicente Gómez han asistido a la 
inauguración de la Casa de Aves (también conocida como 
Gallinero) del Palacio del Infante Don Luis.  
(Martes 21 de septiembre de 2021). 
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 Encuentros con precandidatos en la Zona Noroeste. 
 Eva Llarandi (Viernes 24 de septiembre de 2021). 
 Juan Lobato (Sábado 25 de septiembre de 2021). 

 
  

.  
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.  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

Finalizado el plazo para la presentación de 
precandidaturas al proceso de elección del/la 
candidato/a a la Secretaría General del PSOE-M, la 
Comisión Regional de Ética ha procedido a ratificar a los 
siguientes precandidatos/as: 

 
 Eva del Pilar Llarandi Arroyo 
 Francisco Javier Ayala Ortega 
 Juan Lobato Gandarias 
 Félix Manuel Chaves Negrín 

 
Plazo para la recogida y entrega de avales: 

 
 Desde el martes 21 de septiembre hasta  
el lunes 4 de octubre, a las 12:00 horas. 

 

  


